

**RBP-016-2025**

San Isidro, 3 de abril de 2025

Señores  
Superintendencia del Mercado de Valores  
Av. Santa Cruz N° 315  
Miraflores

Atención: Registro Público del Mercado de Valores  
Referencia: Hecho de Importancia

---

De conformidad con lo previsto en los artículos 3 y 4 del Reglamento de Hechos de Importancia e Información Reservada, aprobado mediante Resolución N° 005-2014-SMV/01 del 17 de marzo de 2014, cumplimos con adjuntar en calidad de Hecho de Importancia la Nota de Prensa N° 027-2025 de fecha 3 de abril de 2025, titulada “PETROPERÚ INICIARÁ CONVOCATORIA PÚBLICA PARA OPERAR CON UN NUEVO SOCIO EL LOTE 192”.

**Luis Sánchez Torino**  
**Representante Bursátil**  
**Petróleos del Perú- PETROPERÚ S.A.**

## PETROPERÚ INICIARÁ CONVOCATORIA PÚBLICA PARA OPERAR CON UN NUEVO SOCIO EL LOTE 192

- ✓ La reactivación del Lote 192 ubicado en la selva contribuirá al aumento de la producción petrolera en el país.
- ✓ Empresa del Estado cuenta con experiencia técnica y operativa que permitió aumentar la producción de los lotes de la cuenca de Talara.

Petroperú realizará un proceso de convocatoria pública para encontrar un nuevo socio estratégico para la operación del Lote 192, el mayor yacimiento petrolero del país, ubicado en la provincia de Datem del Marañón, en la región Loreto. Esta decisión se concreta luego que Perupetro admitiera a Petroperú como garante corporativo de Altamesa, compañía canadiense que formaba parte del consorcio operativo.

“Contaremos con una empresa de clase mundial, con experiencia en el sector de hidrocarburos, la misma que se debe definir en los próximos tres meses como aliado estratégico para la operación del Lote 192”, señaló el presidente del Directorio de Petroperú, Alejandro Narváez Licerias. Agregó que hubo acercamiento por parte de empresas de gran trayectoria interesadas en trabajar con Petroperú.

Como parte de este proceso, en los próximos días Perupetro implementará las modificaciones en el contrato de exploración y explotación de hidrocarburos vigente, formalizando la salida de la compañía Altamesa, así como, la incorporación del nuevo operador estratégico que contribuirá en la reactivación de la producción petrolera en la selva norte.

La puesta en operación del Lote 192, que cuenta con una producción histórica superior a los 1,000 millones de barriles de petróleo, es clave para la reactivación de la producción petrolera y seguridad energética del país.

Lima, 3 de abril de 2025